



NUEVO HOSPITAL

BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Nuestro Boletín

Hospital San Martín de Quillota

Este primer semestre debiese estar listo el traslado al HBQP

- Dirección de nuestro Hospital, en conjunto con la Unidad de Puesta en Marcha y referentes clínicos del establecimiento, entre mayo y junio, aproximadamente, debiese finalizar el traslado de servicios, unidades y funcionarios de las áreas clínicas, las que en las próximas semanas irán trasladándose de menor a mayor complejidad.
- Así, en el curso de este primer semestre debiésemos -como Hospital Biprovincial- estar funcionando a cabalidad, esperándose para el segundo semestre y durante el año 2023 iniciar nuevas prestaciones en el moderno recinto.



Síguenos en:











Iniciamos atención a primeros pacientes del Consultorio de Especialidades del HBQP

El pasado lunes 21 se inició la atención progresiva de ambulatorios el pacientes en Consultorio de Especialidades del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, con lo cual se inicia el traslado de los servicios clínicos configurándose un importante hito para nuestra institución. Por ello es que los primeros pacientes fueron recibidos por una delegación de funcionarias y funcionarios encabezados por el Director y de la que también funcionarios del participaron mismo Consultorio, de Puesta en Marcha y de otras unidades participantes de este inicio de operaciones. Las atenciones irán aumentando de manera progresiva en las próximas semanas.

BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

CHCC retoma actividades presenciales en sala para beneficio de usuarias y usuarios

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Sueño, el equipo del Programa Chile Crece Contigo de nuestro Hospital entregó un pequeño obsequio consistente en hierbas medicinales, e información con respecto de qué es el sueño, sus etapas, su importancia y acciones saludables que podemos realizar antes de dormir, con la finalidad de conciliar el sueño; bajar los niveles de ansiedad y estrés. Además de información sobre las etapas del sueño en los recién nacidos y acciones saludables para un mejor descanso de quienes amamos.

La importancia de esta actividad es que este grupo de profesionales reinicia –dentro de las posibilidades y protocolos sanitarios- sus actividades presenciales al interior de nuestro establecimiento, muchas de las cuales habían debido quedar pospuestas por la pandemia por Covid 19, aportando con ello a la importante tarea de humanización en el trato.



Retomamos realización del Consejo Técnico

Síguenos en:









Realizamos Consejo Técnico de marzo después de receso veraniego

Este martes 29 retomamos la realización del Consejo Técnico Ampliado, instancia en la que diversas jefaturas y funcionarios en general pueden interiorizarse de las últimas novedades, así como temas de interés general de nuestra comunidad hospitalaria.

Este Consejo, realizado en el Auditorio del Hospital Biprovincial, fue iniciado por nuestro Director (S) Haroldo Faúndez, quien entregó informaciones generales de la institución centrando el foco de atención en el proceso de traslado al Hospital Biprovincial. Acto seguido, la Jefa de Calidad, Claudia Ojeda, realizó una presentación de la Evaluación Anual del Programa de Calidad del año 2021 y su proyección para el año en curso.

Tras ello fue Ivonne Ortiz, Jefa de Control de Gestión, quien realizó una presentación sobre el Balanced Score Card de los años 2021 y 2022 en razón de los indicadores. Luego vino la presentación del Consultorio de Especialidades por medio de Oliva Matus, quien abordó el Plan de Traslado, para cerrar con la presentación de Juan Carlos Pastenes de Control de Infecciones, quien abordó la Norma Técnica N° 124.

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Después de 38 años de servicio "Tía Tere" tuvo su última jornada laboral

Con una sencilla pero emotiva despedida las tías del Jardín Infantil, apoderadas y funcionarios en general le brindaron un reconocimiento a María Teresa Araya Gómez, Educadora de Párvulos que tras 38 años de servicio se acogerá a retiro próximamente luego de un merecido período de vacaciones, por lo que el pasado lunes 14 marcó su salida por última vez de nuestro recinto.

Cabe señalar que a la llegada de la Tía Tere a nuestro Hospital la institución contaba con una incipiente Guardería, la cual fue creciendo en número de niños e infraestructura hasta convertirse en el actual Jardín Infantil "Los Enanitos", entidad que ha albergado, formado y educado a varias generaciones de hijas e hijos de funcionarias y funcionarios, iniciándose desde entonces la importante labor pedagógica de este centro de educación pre escolar. En la Dirección del recinto quedará de manera subrogante por ahora la tía Paola Oliva.



Tras 38 años de servicio "Tía Tere" se acogerá a retiro

Síguenos en:









Aseguran locomoción colectiva al Nuevo Hospital Biprovincial

Luego de iniciarse las atenciones ambulatorias en el Hospital Biprovincial se dio cumplimiento al inicio de recorridos de locomoción colectiva al recinto, tal como se venía trabajando desde hace meses en la Mesa de Transporte que integran el SSVQ, nuestro Hospital, la Dirección de Tránsito de la I.M. de Quillota y la Seremi de Transporte.

El Director del Departamento de Tránsito de la Municipalidad de Quillota, Patricio Encalada Ahumada señaló: "Hay compromisos con las diversas empresas de transportes, sobre todo los buses y colectivos urbanos locales de Quillota que ya tienen incorporados en sus recorridos el Hospital Biprovincial; por lo tanto, el servicio están en condiciones de prestarlo desde ya".

El inicio de recorridos que pasen por el Hospital Biprovincial Quillota Petorca en esta primera etapa, incluiría a la locomoción colectiva local, tanto de la empresa Quibus a través de su línea 11, la cual ya inició su operación, como taxis colectivos urbanos y rurales.

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Partiremos de cero en materia de Acreditación de Calidad en el Nuevo Hospital Biprovincial

En una reunión efectuada el pasado martes 8, de la que participó nuestro Director, las unidades de Calidad y Seguridad del Paciente HSMQ y SSVQ, además de la Superintendencia de Salud, esta última entidad resolvió que nuestro proceso de Acreditación de Calidad se iniciará desde cero, con retrospectividad de 6 meses, a contar de la fecha en que se entregue la Autorización Sanitaria de funcionamiento al Hospital Biprovincial, la cual está en trámite aún.

Por ende, aún no hay fecha para el proceso de Acreditación de Calidad; no obstante lo cual desde nuestra Oficina de Calidad hicieron el llamado a mantener los esfuerzos tendientes a llevar los procesos con mejora continua, tal como se ha hecho en todo este período de pandemia y traslado a nuestra nueva casa. De igual forma, se trabaja en la programación tendiente a realizar lo necesario para obtener nuestra Acreditación, por lo que ya se anticipa una autoevaluación para el segundo semestre del año en curso.



1.130 funcionarios se espera capacitar en el PAC 2022

Síguenos en:









Con dos cursos se inició este mes el Plan Anual de Capacitación Local

Con los cursos de "Estatuto Administrativo" y "Desarrollo de habilidades socioemocionales" se dio por iniciado el presente mes nuestro Plan Anual de Capacitación, PAC, el cual contempla 21 cursos de perfeccionamiento para los diversos estamentos de funcionarios.

Estas actividades, que son coordinadas por nuestra Unidad de Capacitación local, se realizarán a través de la modalidad remota u *on line* con relatores externos, y se espera capacitar a una cifra cercana a los 1.130 funcionarios, ya que algunos de los cursos cuentan con hasta 3 y 4 talleres paralelos para facilitar los cupos a nuestras funcionarias y funcionarios.

Cabe destacar que estos cursos, con orientaciones clínicas y administrativas, se han distribuido desde el pasado 25 de marzo hasta el próximo 30 de septiembre, fecha en que esperamos cerrar nuestro Plan Anual de Capacitación 2022, posibilitando con ello la mayor participación posible de nuestro personal en estas actividades.

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Entregan sofá camas a diversos servicios hospitalarios gracias a proyecto MEL

En el transcurso de este mes se realizó la entrega formal de 17 sillones, tipo sofá cama, que beneficiarán a funcionarios de diversos servicios y unidades como Medicina, Pabellón, Bodega de Insumos de Pabellón, Cirugía, Imagenología, Pensionado, Maternidad, Unidad de Emergencias Adulto e Infantil.

Cabe destacar que este beneficio para nuestras funcionarias y funcionarios fue posible gracias a un proyecto del Programa de Mejoramiento de Entorno Laboral, MEL, del año 2021, y los sofá camas fueron entregados servicio por servicio por la Unidad de Calidad de Vida en conjunto con dirigentes de la Fenats el pasado viernes 11.



8 años de alegrías y sonrisas cumplió "Payahospi"

Síguenos en:









Payahospi celebró 8 años alegrando el día a funcionarios y usuarios

Corría el año 2014 cuando en el marco del Día Internacional de la Felicidad, que se conmemora cada 20 de marzo, nuestros funcionarios eran recibidos de una manera bastante particular al momento de marcar su ingreso a la jornada laboral: Un grupo de payasitos, vestidos de alegres atuendos, les daban la bienvenida con globos, abrazos y mucha alegría, rompiendo de esta manera con la monotonía habitual del inicio de cada día.

Sin saberlo, ese día estaba naciendo una de nuestras fuerzas vivas más significativas de los últimos años: "Payahospi", un grupo de funcionarias y funcionarios que se han dedicado a alegrar nuestros pasillos y jardines con variadas intervenciones.

Este grupo, liderado por la ex Secretaria de Dirección, Carmen Gloria Quilodrán, acaba de cumplir 8 años de risas y juegos, alegrando por igual a usuarios y funcionarios, por lo que el pasado 22 de marzo se reunieron –junto a los voluntarios de "Amigosos"- en nuestro frontis para festejar su aniversario, pero también para ensalzar el Día Internacional de la Felicidad, tal como hace 8 años cuando se iniciaron.

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Equipo de Medicina Física y Rehabilitación conoce Plan de Rehabilitación 2021 – 2030

En representación de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación, el kinesiólogo Jefe, Miguel Segura Vera, fue invitado a la presentación del Plan Nacional de Rehabilitación 2021 – 2030, actividad realizada vía remota a inicios del mes en curso y que fue organizada por la Subsecretaría de Salud Pública.

En la oportunidad se abordaron las claves de esta importante labor sanitaria que pondrá acentos en temas como: enfoque de derechos, equidad, determinantes sociales, realidad demográfica y epidemiológica, y énfasis en la promoción y prevención, ello con la finalidad de garantizar que la población cuente con abordaie un suficiente de las crecientes necesidades de rehabilitación física y sensorial a lo largo de Para ello este Plan Nacional de su vida. Rehabilitación contempla actuar de manera integral para mejorar resultados en la persona y familia, en la gestión hospitalaria, en la Atención Primaria y en los diversos Servicios de Salud, impulsando una serie de desafíos al personal del área para alcanzar las metas proyectadas al año 2030.



Especialistas del área conocen Plan Nacional de Rehabilitación

Síguenos en:









Con un acto conmemoramos el Día Internacional de la Mujer

Con un sencillo acto para destacar el actuar de sus funcionarias en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer nuestro Hospital San Martín reconoció a 12 destacadas funcionarias que fueron elegidas por sus propias compañeras y compañeros por encarnar valores de solidaridad, compañerismo y buen trato.

La actividad, organizada por la Subdirección de Gestión y Desarrollo de las Personas, a través de la Unidad de Calidad de Vida Laboral, contó con las palabras de apertura del Director (S) del Hospital San Martín, Haroldo Faúndez Romero, quien personalmente entregó los galardones a las funcionarias reconocidas y destacó un reconocimiento póstumo a una funcionaria recientemente fallecida, a quien varios recordaron en esta significativa efeméride.

También se aprovechó esta instancia para que las tías del Club Escolar "Angelitos Traviesos" hicieran entrega de recuerdos a las féminas presentes en la actividad, quienes también recibieron el saludo de parte de dirigentes gremiales de la Fenpruss y la Asenf.

Hospital San Martín de Quillota

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Se firma convenio marco para futuro desarrollo de Centro del Adulto Mayor

Como el puntapié inicial para desarrollar el proyecto de un Centro Integral para el Adulto Mayor, fue calificado el acto del pasado 7 de marzo en que el SSVQ firmó junto al municipio quillotano, las bases de un convenio de colaboración para comodato de infraestructura y gestión de prestaciones integrales.

El convenio establece las bases para una futura entrega en comodato del Hospital San Martín, sujeto al cumplimiento de condiciones como: que se realice el traslado completo del actual personal que allí trabaja, al Hospital Biprovincial Quillota Petorca; que la Municipalidad presente un proyecto de atención integral del adulto mayor en régimen abierto que cumpla con la factibilidad técnica y de infraestructura y que el Municipio disponga de los recursos financieros para poder llevar adelante este proyecto. Así también se establece que una vez en funcionamiento, este centro pueda recibir pacientes sociosanitarios derivados de la red.



97,9% de funcionarios se ha vacunado contra la Influenza

Síguenos en:









Exitosa Campaña de Vacunación contra la Influenza 2022

El martes 8 de marzo se dio inicio a la Campaña de Vacunación contra la Influenza 2022, instancia en que como es tradición el equipo de gestión directiva, encabezados por el propio Director (S), Haroldo Faúndez Romero dieron el ejemplo a la comunidad funcionaria siendo los primeros en inocularse.

En días posteriores los funcionarios clínicos fueron inoculados en sus propios puestos de trabajo por parte de las vacunadoras de los propios servicios, mientras que unidades de apoyo o administrativas debieron concurrir hasta el Box 18 del Consultorio de Especialidades para recibir esta protección anual que beneficia a toda nuestra comunidad funcionaria.

Hay que señalar que esta vacuna estaba contemplada para un total de 1.460 funcionarias y funcionarios, recibiéndola ya casi un 98% de ellos. De igual forma se informó que se mantiene proceso de vacunación contra el Covid, pues ya no existe la limitante de esperar por 14 días entre una vacuna y otra.

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Este mes lamentamos decesos de una compañera, una ex funcionaria y la madre de funcionario

Nuevamente nuestra familia hospitalaria se vio golpeada por el lamentable deceso de uno de nuestros funcionarios activos, como fue el caso de la enfermera Daniela Medina Alvarado, quien falleciera trágicamente a inicios del mes en curso. La profesional se había desempeñado en las áreas de Pensionado y Médico Quirúrgico de nuestro establecimiento.

Además, este mes lamentamos el fallecimiento de nuestra ex funcionaria de Alimentación, Ema Mendoza González, quien también era madre de 3 funcionarias activas de nuestro recinto; así como la lamentable pérdida de Nicolasa Saavedra Olivares, madre del Jefe de Ingeniería Operacional, Rafael Mendoza Saavedra y de Cecilia Gutiérrez Olivares, abuela de nuestros funcionarios Elizabeth Jorquera y Rodolfo Gómez.



HBQP tiene 462 cámaras para monitorear el nuevo recinto

Síguenos en:









Central de Cámaras y Control Centralizado aportarán para seguridad de usuarios y funcionarios en HBQP

El Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca se apresta a entrar en funcionamiento de manera gradual y paulatina a contar de las próximas semanas, para lo cual está afinando todos los detalles necesarios para brindar una atención segura y de calidad a sus usuarios, tarea en la cual dos unidades prestarán importante apoyo para velar por una mayor seguridad en el recinto: la Central de Cámaras y Control Centralizado.

Lizandro Varela Pérez. Encargado del Departamento de Instrumentalización y Control Centralizado del Hospital Biprovincial destaca el trabajo complementario de ambas unidades: "Esto bastante novedoso el implementar estas tecnologías en el Nuevo Hospital; la idea es que ambas unidades trabajan en conjunto frente a la seguridad y el buen funcionamiento de este edificio, lo que permite al personal de la Subdirección de Operaciones poder enfocarnos -en emergencia- en un punto directo y no estar yendo hacia distintos lugares"

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Club Escolar "Angelitos Traviesos" recibe donación de libros para niños

Desde este mes de marzo que nuestro Club Escolar "Angelitos Traviesos" se encuentra efectuando una campaña de recolección de libros para beneficio de las hijas e hijos de nuestras funcionarias y funcionarios que concurren a este dispositivo infantil al que concurren menores de entre 4 y 10 años.

El principal objetivo es tener un stock de libros de lectura para la recreación de niños y niñas, por lo cual recientemente las tías crearon un rincón de lectura y se requiere de libros de recambio para este espacio, además de crear una mini biblioteca para el recinto.

Los libros pueden ser nuevos o usados en buen estado, y por ahora no se solicitan textos de estudio. La campaña iniciada el 1 de marzo se extenderá hasta el 23 de abril, fecha en que se conmemora el Día del Libro.





Este mes de marzo tuvimos evaluación cruzada del Balanced Score Card

Entre el pasado lunes 7 y martes 8 se realizó la tradicional evaluación cruzada en nuestro Servicio de Salud Viña del Mar Quillota para la medición del Balanced Score Card, instancia en la que a nuestro recinto le tocó evaluar al Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, mientras que a nosotros nos auditó el Hospital de Quilpué, todo vía remota.

Cabe recordar que el Balanced Score Card, BSC, es una herramienta de gestión que permite implementar la estrategia de una organización a partir de una serie de medidas de actuación, permitiendo un control permanente sobre todos los factores de la institución. Esta evaluación, a la que deben someterse todos los Establecimientos Autogestionados en Red del país, sirve para medir una serie de variables cuyo piso de cumplimiento es el 75% para ser aprobada.

Nuestro Hospital se presentó con un 76,56% de cumplimiento, cifra que no debiese variar tras esta evaluación, pues la documentación presentada por los referentes fue validada. De igual forma como Hospital apelamos a algunos indicadores, por lo que el resultado final lo conoceremos la primera quincena de abril.

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Iniciamos la Campaña de Vacunación contra la Influenza 2022













Más de 1400 vacunas se disponen para el personal







NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Reconociendo a nuestras funcionarias conmemoramos el Día Internacional de la Mujer en nuestro frontis central













8 de marzo, Día Internacional de la Mujer







NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Reconociendo a nuestras funcionarios en el Día Internacional de la Mujer



12 compañeras fueron reconocidas en acto







NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

Hospital San Martín de Quillota

Se inició atención del Consultorio de Subespecialidades







21 de marzo inició atención Consultorio de Especialidades







Nuestro Boletín Hospital San Martín de Quillota



Este mes saludamos a Prevencionistas de Riesgos y Auxiliares de Servicio

Feliz Día del Prevencionista de Riesgos

En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Prevencionista de Riesgos, efeméride que saluda a los profesionales responsables de planificar, organizar, asesorar, supervisar, y promover acciones permanentes para evitar los accidentes en el trabajo y también las enfermedades profesionales, el equipo de gestión directiva de nuestro Hospital saluda y agradece a los profesionales del área que se desempeñan en nuestro recinto, instándoles a seguir en la senda orientada al bienestar de nuestros usuarios externos e internos.

La Dirección







Quillota, marzo 7 del 2022

Feliz Día del Auxiliar de Servicio

En momentos en que nos encontramos en vísperas de conmemorar un nuevo Día del Auxiliar de Servicio, la Dirección de nuestro recinto agradece y valora la gran entrega de este importante estamento hospitalario que forma parte importante de todo nuestro engranaje hospitalario, cuyo aporte resulta fundamental para poder brindar las prestaciones requeridas por nuestros usuarios y pacientes

La Dirección







Marzo 18 del 2022

Feliz Día a Prevencionistas y Auxiliares de Servicio





